



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Kulturminister Robra gratuliert Theater Magdeburg zum Titel „Theater des Jahres 2025“

Das Theater Magdeburg ist von der renommierten Fachzeitschrift „Theater heute“ zum Theater des Jahres 2025 gekürt worden. In einer Umfrage unter 47 Kritikerinnen und Kritikern erhielt das Haus die meisten Stimmen. Auf den zweiten Platz kamen die Berliner Volksbühne und das Staatstheater Wiesbaden. Im vergangenen Jahr war das Deutsche Schauspielhaus in Hamburg ausgezeichnet worden.

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra gratuliert dem Theater und seinem Ensemble herzlich zu dieser Auszeichnung: „Ich gratuliere dem Theater Magdeburg von Herzen zu diesem großartigen Erfolg. Diese Ehrung ist der Höhepunkt eines auch sonst sehr erfolgreichen Jahres. Sie zeigt, wie konsequent hier künstlerische Qualität, Vielfalt und gesellschaftliche Relevanz miteinander verbunden werden. Besonders freue ich mich, dass die Stadt Magdeburg mit der Vertragsverlängerung von Intendant Julien Chavaz bis 2032 die künftige Entwicklung dieses Hauses langfristig abgesichert hat.“ Robra betont zudem, dass die Auszeichnung nicht nur ein Gewinn für das Theater selbst, sondern auch ein wichtiges Signal für die gesamte Kulturlandschaft Sachsen-Anhalts sei.

Das Theater Magdeburg war in diesem Jahr erstmals zum renommierten Theatertreffen in Berlin eingeladen, mit Jan Friedrichs Inszenierung „Blutbuch“ nach dem gleichnamigen Roman von Kim de l'Horizon.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de